



## **Große Tischtennis-Delegation in London – Andreas Vevera verteidigt GOLD**

Bei den Paralympischen Sommer-Spielen in Peking 2008 gewann das ÖPC insgesamt sechs Medaillen, davon vier in Gold durch Thomas Geierspichler im Rollstuhl-Marathon, Andrea Scherney im Weitsprung, Wolfgang Schattauer im Handbike und Andreas Vevera im Tischtennis-Einzel. Nach dem Rücktritt von Andrea Scherney und der Auflösung der Marathon-Klasse von Thomas Geierspichler hat das ÖPC in LONDON mit zwei Sportlern die Chancen zur erfolgreichen Titelverteidigung: Durch Wolfgang Schattauer und durch Andreas Vevera, der in London 2012 eine sechsköpfige Tischtennis-Delegation anführt.

Das Tischtennis-Team ist eines der größten des ÖPC bei den Paralympischen Spielen in LONDON 2012 und darf sich mit Paralympics-Sieger Andreas Vevera auch berechnete Chancen auf eine erfolgreiche Titelverteidigung machen. Neben Vevera haben sich im Tischtennis Einzel- und Teambewerb auch Doris Mader, Egon Kramminger, Hans Rued, Manfred Dollmann und Stanislaw Fraczyk für LONDON qualifiziert. Für Fraczyk sind die Paralympics in London bereits die fünften Sommerspiele und wahrscheinlich auch seine letzten. Fraczyk war jahrelang Österreichs Aushängeschild im Behinderten-Tischtennis und hat in seiner Karriere 17 Goldmedaillen bei Paralympischen Spielen, Welt- und Europameisterschaften gewonnen.

Andreas Vevera hat in seiner Karriere bereits 69 Podestplätze erreicht, davon 21 Siege bei Internationalen Turnieren. Der größte Erfolg war für den 40-jährigen GOLD bei den Paralympics in Peking 2008. Jene Medaille, die klar über allen anderen steht: „Gold bei Paralympischen Spielen zu gewinnen, ist der Traum von jedem Sportler. Meiner ist in Peking in Erfüllung gegangen. Das ist ein Erfolg für die Ewigkeit. Mir ist bewusst, dass man das nicht im Vorbeigehen schafft. Ich werde aber alles dafür geben, einen solch emotionalen Moment noch einmal erleben zu dürfen.“

Die Einkleidung der SportlerInnen für die Paralympischen Spiele findet am 20. Juli in der AUVA in Wien statt. Rund 30 SportlerInnen werden bei den Paralympischen Spiele in LONDON 2012 für das ÖPC an den Start gehen. In den kommenden Wochen erhalten Sie im Countdown zu LONDON regelmäßig Informationen vom Österreichischen Paralympischen Committee. Nachzulesen sind die News auch auf [www.oepc.at](http://www.oepc.at)

**[Tischtennis-Team in London](#)**

**[Tischtennis-Sportstätte in London](#)**



Wolfgang Schattauer, Andrea Scherney, Thomas Geierspichler, Wolfgang Eibeck und Andreas Vevera bei den Paralympics in Peking. Foto: ÖPC/Franz Baldauf

Rückfragehinweis:  
 Österreichisches Paralympisches Committee  
 GS Mag. Petra Huber  
 T 01/33111/627, [huber@oepec.at](mailto:huber@oepec.at)  
[www.oepec.at](http://www.oepec.at)



**Österreichisches Paralympisches Committee** | Adalbert-Stifter-Straße 65 | 1200 Wien | Internet: [www.oepec.at](http://www.oepec.at)  
 Tel. +43 (0)1 33 111 627 | Fax +43 (0)1 33 111 858 | E-Mail: [office@oepec.at](mailto:office@oepec.at) | ZVR-Zahl: 044323068